



3 Pièces

57 m²

Réf. 86852928

2 000 €

Cannes

Appartement à louer (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement situé sur le prestigieux boulevard de la Croisette, face à la très prisée Bijou Plage, cet appartement bénéficie d'un emplacement exceptionnel invitant la mer à votre quotidien. Implanté au sein d'une copropriété de standing, parfaitement entretenue, la résidence inspire sérénité et sécurité. Idéal aussi bien pour une résidence principale que secondaire ou un investissement patrimonial de qualité. Ce superbe 3 pièces de 57 m² vous séduira dès l'entrée par sa luminosité et ses prestations soignées. Le séjour avec cuisine ouverte s'ouvre sur une grande terrasse, véritable ...

Ideally located on the prestigious Boulevard de la Croisette, opposite the highly sought-after Bijou Plage, this apartment boasts an exceptional location, bringing the sea into your everyday life. Located within a well-maintained, upscale condominium, the residence exudes serenity and security. It is ideal for a primary or secondary residence, or as a sound investment. This superb 57m² two-bedroom apartment will captivate you from the moment you enter with its brightness and refined features. The living room with its open-plan kitchen opens onto a large terrace, a true extension of the living ...

ALBERT IMMOBILIER CANNES

5 Boulevard de Strasbourg - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

